



Un équipement culturel et sportif, un cœur qui bat

(Chambéry, France)

Conception lumière intérieure et extérieure du complexe sportif et culturel de Chambéry Métropole. Le projet comprend deux salles, l'une de 6000 places, l'autre de 2000 places. Le voile béton rouge, au centre de la structure en verre, est éclairé tel un cœur rouge qui bat. Pour mettre en relief ce rouge, les alentours sont baignés de teintes glacées.

Le parvis est traité comme une zone d'appel, avec des mâts au design particulier et des effets colorés changeants en fonction des saisons et de la programmation culturelle.

maître d'ouvrage
Chambéry métropole
architecte
patriarche
concepteur lumière
Lucas Goy
photos
Mohsen Ozlati & Lucas Goy

opération
45 000 000 € HT
surface
int. 3000 m²
ext. 17 500 m²
livraison
2009